
ACTA N° 469 

 

El día 27 de agosto de 2024 y siendo las 16 hs, se reúnen en la sede de AGD los siguientes 

miembros de Comisión Directiva: Florencia Granato, Ernesto Cerdá, Jorge Blengino Albrieu, 

Andrea Siccardi, Analía Daniele, M. Valeria Coniglio y M. Valentina Corradi, para tratar el 

siguiente orden del día: 

 Ya aprobados por la CD a través del grupo de Whatsapp, ad-referendum de su aprobación en 

reunión de Comisión Directiva 

  

1)  Afiliaciones. 

2)   Pedidos del Salón Silber. 

3)  Aumento Honorarios Profesionales según el aumento docente  

4)  Presupuestos de  quemador con hornallas.  

5)  Subsidios de Apoyo Económico. 

  

Nuevos temas 

  

6)  Presupuesto de calefactores para la oficina del campus.  

7)  Presupuesto del Arq. Lezcano para solucionar problemas por humedad en la Oficina 

Comisión Directiva y en el sótano. 

 

 

Desarrollo 

 

1)   Se consideraron y aprobaron tres (3) solicitudes de afiliación. 

2)   Se aprobaron dos (2) pedidos del Salón  Silber. 

Por un lado Daniel Forchetti solicitó el uso del salón para el  Torneo de karate a llevarse a cabo 

el día 07 de septiembre de 9 a 18hs- Aprobado con un  costo de $70.000. 

Por otro lado, el Profesor Fernando Aguilar Mansilla, solicitó para la realización del Taller de 

Juego y Creación desde un abordaje socio-educativo y comunitario, para el día  13 de 

septiembre de 18 A 21hs. Su uso fue aprobado sin costo, dado que es una actividad a la 

que  AGD Adhiere. 

3)  Se aprobaron los siguientes aumento de los Honorarios Profesionales según el aumento 

docente agosto para septiembre: 

NOVO Enrique (Titular Semi S/A) $ 553.962,55 

GRASSO Claudio (JTP semi S/A) $371.128,15 

VIU Esteban (Ay 1 Semi S/A) $ 310.046,31 

BIAFORE Eugenio (Adj Simple S/A) $ 216.069,58 

4)  Se pidieron presupuestos para un quemador con hornallas en dos negocios del ramo. Se 

consultó en Bazar Centro tenía 1 quemador de 1 hornalla de 4500 calorías a $70.675 y otro de 

2 hornallas a $95.513. Mientras que  Acelgas pasó un quemador de  3 aros y 2 llaves de 38cm- 

de 7000 calorías a  $125.000.  Se decidió comprar el de  Acelgas. 

5)  Se recibieron dos (2) solicitudes de Apoyo Económico y fueron aprobadas. 

 

Nuevos temas 



  

6)  Se solicitaron presupuestos para calefactores en tres (3) negocios de artículos del 

hogar  para la oficina del campus, a saber:  

Fravega: Vitrocalefactor Crivel 2000w $ 68.999 

Casa Reig: Caloventor Liliana de 3.000w $ 144.443 y de 2.000w $51.110 

5H Cravero: Caloventor crivel 1800w $32.210 

Se optó por el caloventor de casa Reigh de 2.000 wats. 

7)  Dado que han aparecido manchas de humedad en la oficina Ignacio Cisneros, un problema 

que viene del lindero Edificio Caminos, como así también hay problemas de humedad en el 

sótano, se le solicitó presupuesto al Arq. Lezcano para su arreglo.  

   El arquitecto presupuestó por mano de obra y materiales para la oficina $325.000, quedando 

pendiente el envío de presupuesto por lo del sótano. 

  

Siendo las 18:00 hs. y sin otro tema por tratar, se da por concluída la reunión. 

 

 


